

Une vingtaine d'enfants ukrainiens et leurs accompagnatrices sont arrivés à Tomblaine.

où ils seront accueillis pour un « séjour de répit » pendant 15 jours. Ils étaient attendus en début d'après-midi samedi, après un long et pénible voyage, ils sont arrivés à 2h15 du matin ! Nous étions là pour les recevoir chaleureusement.

La Ville de Tomblaine est partenaire de l'ONG « Europe Prykhystok » et accueille ces enfants qui vivent sous les bombes à Lozova, à proximité du front de guerre, depuis de nombreux mois.

Ils vont passer un séjour à Tomblaine en sérénité, avec de nombreuses activités proposées, à partager avec de jeunes Tomblainois.

Un grand merci aux personnes qui ont répondu à l'appel de Sylvie Kurt et qui ont donné généreusement des vêtements ou des jouets. Vous êtes formidables !

A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 16 avril 2023 09:50

